
令 和 ７ 年 第 １ 回 定 例 会  

一 般 質 問 事 項 ・ 要 旨 
 

通 告 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

渡 邊 晃 子 １．子育て支援のさらなる充

実を 

①課の編成について。 

②中学校組合議会阿智村行政視察をうけて。 

③令和６年度子育てに関するアンケート・小学生へのアン

ケート 

集計結果を受けてどう政策に生かしていくのか。 

２．今後の交通体系について ①スクール・通園バスについて。 

②交通弱者対策について。 

鷹 野 文 則 １．帯状疱疹予防接種定期接

種について 

①６年度帯状疱疹予防接種補助事業の件数 

②７年度からの定期予防接種の概要と町の対応をお尋ねし

ます。 

２．中部横断自動車道への今

後の取り組みについて 

①基金に基づきどのような整備計画をしていくのかお尋ね

します。 

②国県への要望事項についてお尋ねします。 

井 出 幸 実 １．高齢者の安心と対策につ

いて 

①小海町の人口・年少人口・生産年齢人口・高齢者人口の

現在の比率及び 10年後の比率推移。その感想。 

②ヤッホーの湯に巡回バスの運行は？交通体系の見直しの

中でヤッホーの湯への利便性を考えに入れた計画を。 

③施設入所が寝たきり・認知状態になった場合の対応は。 

④養護施設の建設は・老人住宅の建設は？ 

⑤介護士の育成と確保は。 

的埜美香子 新年度（７年度）予算から  

１．ヤッホーの湯について ①改めてヤッホーの役割は。 

②セルフオーダーシステムについて。 

③指定管理の考えはないのか。 

２．グループホームについて ①障害者福祉施設検討委員会での意見は。 

②今後の考えは。 

３．物価高騰対策について ①プレミアム商品券だけなのか。 
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黒 澤 敦 史 １．ガバメントクラウド共同

利用における懸念と当町の

対応について 

①現状の当町における業務システムの運用状況は。 

②システム標準化及びガバメントクラウド移行業務の

進捗状況は。 

③外国企業のクラウドサービス提供事業者を選択した

場合の、データの安全性、経済合理性、安全保障面か

ら見たリスクをどのように考えるか。 

２．黒澤町長２期目の任期残

り１年を迎えるにあたっ

て、現在進めている事業の

評価と今後の展望 

①これまで進めてきた各施策に対する町長の評価は。 

②事業の継続性を確保する必要があるのではないか。 

③町職員の能力向上のための取り組みとその成果。 

篠 原 哲 雄 １．町の農業を取り巻く課題

と農業振興について 

①高齢化・担い手不足による荒廃地及び遊休農地の現状

は。 

②荒廃地・遊休農地の活用方法及び新品目は。 

③花卉・果樹等推進事業の成果は。 

④今後の農業振興について町の考えは。 

⑤ハウス補助金の増額は。 

２．松原総合グラウンド整備

に合わせたイベントの開催

について 

①女子高校生ソフトボール開催について町の対応は。 

３．防災・減災について町の方

向性と取組みは 

①地震・水害発生対応について。避難所開設等について。 

②地区ごとの独自の防災訓練を実施しては。 

③自主防災組織は各区に組織されているのか。 

品 田 宗 久 １．ウェルビーイングの考え

方を取り入れた地域づくり

を推進してほしい。 

①教育現場における変化について。 

②10年後のまちづくりについて。 

③ウェルビーイングのまちづくりについて。 

小 池 捨 吉 １．古文書と史跡の活用 

（今回は秩父事件関係） 

①秩父事件外、古文書の展示について 

②史跡は観光資源 

③自動車が通行できる道路（踏切含む） 

２．スケートセンターについ

て 

①町の予算から見て継続は無理 

②2028年県内開催の「信州やまなみ国民スポーツ大会」

競技会場になれるか。 

３．安心安全な町づくりにつ

いて防災・減災について 

①落石等危険個所の点検について 

②砂防堰堤の設置要望について 

４．町長のまちづくりについ

ての意気込みについて 

中部横断自動車道について 

①仮称、小海 ICの活用について。 

②町独自での IC計画の必要性の有無の考えは。 

③工場誘致について。 

④働く場所の確保について。 

⑤積立金について 
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